



園だより 12月号

港区立芝浦アイランドこども園
令和元年12月2日 発行

今年も残すところあと1ヶ月となり、新しい時代の幕開けとなった令和元年も暮れようとしています。11月はお天気に恵まれて、子どもたちは外でたくさん遊ぶことができました。3歳児さんは、南埠頭公園に遠足に出かけました。南埠頭公園には数種類のどんぐりがたっぷり落ちていましたので、子どもたちはそれぞれお散歩バックに詰めて持ち帰ってきました。これからクリスマスの飾りつけに活躍しそうです。

秋の「こども園で遊ぼう」のプログラムは、10月にチューバとピアノとドラムのトリオコンサート、11月がバイオリンとピアノのコンサートと、芸術を味わうプログラムが続きました。10月のコンサートで子どもたちは、本物のドラムの音にびっくりしていました。バスドラム、スネアドラム、タム、シンバルと説明をもらって、実際にドラムの音を聴いた子どもたちの中には、今まで聞いたことのない衝撃で泣き出してしまう子もいたのですが、ほとんどの子どもはドラムの音と演奏者のかっこいい動きに心を奪われていました。コンサートの後で乳児さんのクラスでも、何やらスティックみたいなもので箱を叩いたり、発表会で楽器を演奏する年長さんのクラスで、大太鼓、小太鼓の争奪戦が始まったと聞きました。今年大ヒットの「パプリカ」がコンサートで演奏されると、子どもたちは大喜びで歌い踊りました。うれしいや楽しい等、自分の気持ちを素直に表現できる心の柔軟さをこれからも持ち続けて行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、今年も園の活動にご理解とご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。ご家族皆様で、喜び多き新年を迎えられますようお祈りいたします。

また、様々な自然災害の被害にあわれた方々が少しでも早く日常を取り戻すことができますよう祈念いたします。
園長 興津夏子



12月スケジュール



2日	(月)	安全指導
4日	(水)	内科健診 0・1歳児
5日	(木)	4・5歳発表会予行練習
7日	(土)	4・5歳発表会
10日	(火)	園庭開放 体力向上P 4歳児
11日	(水)	消火避難訓練 体力向上P 5歳児
12日	(木)	巡回指導
13日	(金)	5歳児英語
17日	(火)	誕生会
18日	(水)	内科健診 0・2歳児
19日	(木)	こども園で遊ぼう クリスマス飾り製作 ほっとするコーヒーやさん
20日	(金)	4歳児英語
25日	(水)	幼児教育終了 終業式
27日	(金)	通常保育終了日
		12/29~1/3 年末年始休業



健康診断



4日(水) 0・1歳児

18日(水) 0・2歳児

園庭解放

10日(火)

こども園で遊ぼう

19日(木) クリスマス飾り製作

ほっとするコーヒーやさん

12月19日(木) 16:30~19:00

2F プレイコーナー

